

●遊具を設けた小さな公園を見かけます。そこに子どもたちの姿は、ほとんどありません。

公園に小さな木陰と椅子とテーブルを用意してみたいかがでしょうか。お年寄りが集い、憩いの場となつて、子どもたちも安心して遊ぶことができるでしょう。

イベント化された世代間の交流会よりも家庭的な形で触れ合う

ことができ、地域間の絆もより深まるのではないのでしょうか。

(60代 女性)



●少子化対策についてお願いがございませう。

国の方針からしてそうですが、女性は必ず産めるものと考え、子を育てることが当たり前という男性からの目線が多い中で、産むために苦しんでいる女性が数多くいるということに気づいてほしいのです。子を授かることも体質的に難しい夫婦のための少子化対策があつてもよいのではないのでしょうか。

産める人だけに産ませるのでなく、そのために苦しんでいる方々にも、手を差し伸べる行政であつてほしいと心から願ひます。

(30代 女性)

●議員の皆さんの活動について広報誌を毎回拝読させていただいております。

しかし、議会の様子をもっと詳しくわかるのには、我々市民は議会の一般傍聴しかありません。現在、働き盛りの年代としては、仕事を休んで議会を傍聴することは、到底難しいことです。

ちょっと一言!!

# 市民の声

広報委員が市民の皆さんに、行方市に寄せる思いをインタビューしました。



●「議会だより」に掲載されている一般質問の質疑をよく拝見しますが、いつも行方市政に熱意をもって真剣に取り組んでおられる議員の皆様には敬服いたします。しかし、行方市は厳しい財政

(50代 男性)

状況下、改善傾向が伺えるとはいえ、今年度の一般会計予算は、前年度比4億8,800万円増の約147億円を可決しました。今年度は、まさに議員24名の皆様の正念場になると思います。附帯決議にもある「少ない経費で最大の効果」を期待しております。

●先日数年ぶりに子ども(8歳)を連れて、市の図書館に行ってみました。明るい雰囲気でもだいぶ増えていましたし、貸出しや返却もパソコンで処理し、簡単になっていました。ただ、本棚の間隔が狭く窮屈な感じがしました。そこで提案です。数年後には学校が統廃合されるようなので、その学校を利活用できないでしょうか。

(50代 男性)

子どもたちの未来のために、教育施設面にも力を入れてほしいものです。

(30代 女性)



●「議会だより」に掲載されている一般質問の質疑をよく拝見しますが、いつも行方市政に熱意をもって真剣に取り組んでおられる議員の皆様には敬服いたします。しかし、行方市は厳しい財政

状況下、改善傾向が伺えるとはいえ、今年度の一般会計予算は、前年度比4億8,800万円増の約147億円を可決しました。今年度は、まさに議員24名の皆様の正念場になると思います。附帯決議にもある「少ない経費で最大の効果」を期待しております。

みんなで傍聴しましょう!! 次の定例会は9月上旬開会予定です。

主な内容は、平成21年度決算審査です。

## 編集後記

国政も鳩山首相から菅首相へと引き継がれ参議院議員選挙が行われている中、「国民の審判は」と気にしながら編集後記を執筆しています。



今春の天候不順は、農家の皆様にとつて、田植えをはじめとする農作物の作付けに困難を来したかと思ひます。心配されていた生育も皆様の経験と努力によつて克服され、青々と成長する農作物の様子を見るたび安堵しております。

なんとと言っても、この緑一色の田畑は「行方の風景」であり、これからも変わつてほしくない大切なものです。

そのためには、いつまでも行方の農業が元気で魅力溢れるものでなくてはなりません。私共も、活力ある農業の実現に向けて、農産物の地域ブランド化等協力して進めていきたいと思ひます。

結びに、市民の皆様は議会の活動状況を広くお知らせするため、議会だよりの充実した編集に努めていきますので、今後ともご理解ご指導のほど、よろしくお願ひ申し上げます。

(関野謙一)

### 広報委員会

- 委員長 宮内 正
- 副委員長 高橋 正信
- 委員 松兼 幸蔵 鈴木 義浩
- 委員 関野 謙一 横田 太一